



**REAGAN CON EMBAJADORES.** Washington, abril 14. El Presidente Ronald Reagan se dirige a los embajadores de Latinoamérica ante la Organización de Estados Americanos, OEA, en el jardín rosado de la Casa Blanca. La ceremonia conmemora el nuevo aniversario de la Unión Panamericana, que se acerca a su primer centenario. (UNIFAX II de UPI).

# A viones Espías de E.U. Vigilan a Sandinistas

WASHINGTON, abril 14. (EFE). Aviones-radar "Awacs" de Estados Unidos operan regularmente en cielo centroamericano, desde hace varios meses, para captar las actividades militares en Nicaragua, según fuentes del Pentágono citadas hoy por la cadena de televisión norteamericana "ABC".

Para evitar ser detectados, los "radars volantes" despegan, al parecer, directamente desde la base de la Fuerza Aérea de Tinker, en Oklahoma, y probablemente son reabastecidos de combustible en vuelo, varias veces durante su misión, señalan las fuentes.

Un portavoz del Departamento de Defensa, que solicitó no ser identificado, confirmó a "EFE" las

operaciones de los "Awacs", aunque se negó a dar detalle alguno sobre el objetivo de las continuas misiones de los aparatos norteamericanos.

"Una vez en Latinoamérica, los aviones sobrevuelan una y otra vez la costa de Nicaragua, Honduras y El Salvador, sobre aguas internacionales, y con su radar de largo alcance captan los movimientos de cualquier avión

que se desplace por la zona", dijo "ABC".

Las fuentes del Pentágono señalaron que si un avión no identificado despegara de Nicaragua, los "Awacs" alertan a otros aparatos de Estados Unidos con base en la región, probablemente al Comando Sur norteamericano, situado en Panamá.

Estos últimos aviones,

—Favor pase a la página 37.

## Reagan Acusa a Nicaragua por Lucha en El Salvador

WASHINGTON, abril 14 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan afirmó hoy que Estados Unidos no trata de derrocar al gobierno izquierdista de Nicaragua sino que procura contener el suministro de armas a guerrilleros comunistas en El Salvador.

"No vamos a hacer nada para tratar de derrocar al

gobierno nicaraguense", dijo el Presidente en una breve conferencia informativa en torno al vago papel de Estados Unidos en los recientes choques armados en la zona fronteriza de Nicaragua y Honduras.

"Todo lo que estamos haciendo está destinado a interceptar las líneas de

abastecimiento y contener los esfuerzos para derrocar al gobierno de El Salvador", agregó el mandatario.

Reagan repitió la respuesta oficial de su gobierno de que Estados Unidos está cumpliendo una ley que le prohíbe suministrar asistencia militar directa a grupos o individuos que traten de derrocar al régimen sandinista o de provocar un conflicto militar entre Nicaragua y Honduras.

Peró respondió con igual firmeza sus denuncias de que el gobierno sandinista trata de derrocar al gobierno de El Salvador, que cuenta con el apoyo de Estados Unidos.

"Es un gobierno revolucionario que está tratando de derribar al gobierno de un país vecino", expresó.

Agregó que los gobernantes de Nicaragua habían prometido a Estados Unidos que "no intentarían derrocar ningún otro gobierno, particularmente en El Salvador... Violaron esa promesa y todavía la están violando".

—Favor pase a la página 36.

## Líderes Nipones Acusados de Espiar para los Rusos

TOKIO, abril 14 (EFE).— Las declaraciones de un presunto antiguo espía soviético aparecidas en una revista norteamericana, dando los nombres de 26 personalidades japonesas como agentes secretos o colaboradores de la URSS, han causado una notable conmoción en la política nipona.

Especialmente traumatizados se encuentran el Partido Socialista Japonés (JSP), el de oposición más grande, cuyos líderes están en la lista, y el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Uno de los encartados es el antiguo Ministro de Trabajo del gabinete conservador, Hirohide Ishida, quien afirmó que las acusaciones eran "completamente infundadas".

Ishida es, en la actualidad, miembro de la Dieta —el parlamento japonés— inscrito en las filas del Partido Democrático Liberal (LDP), y es desde hace mucho tiempo Presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón-Unión Soviética.

El portavoz del gobierno

—Favor pase a la página 37.

## Alza sin Precedentes en Bolsa Valores de Nueva York

NUOVA YORK, abril 14 (AP).— Los precios de la Bolsa subieron hoy a nuevas máximas sin precedente al registrar su sexta sesión consecutiva de alzas.

Las transacciones fueron cuantiosas.

Los analistas dijeron que los inversionistas continúan optimistas sobre las posibilidades de una pronta recuperación económica.

Ayer se informó que las ventas de automóviles en los primeros diez días de abril habían aumentado, lo que contribuyó al optimismo.

El Promedio Dow Jones de 30 acciones industriales subió 0,61 puntos para cerrar a 1.165,25, con lo que el total de puntos ganados desde el 6 de abril ascendió a 51,67.

Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras.

—Favor pase a la página 30.

## 'Grupo Contadora' no se Enfrenta a Política E.U.

BOGOTÁ, abril 14 (UPI).— El Ministro de Relaciones Exteriores, Rodrigo Lloreda Calcedo, dijo hoy que "las tareas" que está realizando el Grupo de Contadora para lograr la paz en Centroamérica no se estrellan contra la política internacional de los Estados Unidos.

"Por el contrario, actualmente existen puntos afines entre nuestra agenda y la política internacional del Gobierno del Presidente Ronald Reagan en especial en Centroamérica", afirmó el canciller en conferencia informati-

va.

El Grupo a que se refirió Lloreda incluye a las naciones que asistieron a la reunión de la isla panameña de Contadora.

El Ministro, que regresó a Bogotá después de una gira por varios países centroamericanos, en un esfuerzo por conciliar los intereses políticos para lograr la paz en la región, señaló que los resultados de su visita a Honduras, Guatemala y Nicaragua "fueron positivos".

El Grupo de Contadora,

—Favor pase a la página 25.

## Contra Terrorismo: Lucha Armada es Negativa Afirman Dirigentes Rojos

BOLONIA, Italia, abril 14 (AP).— El grupo "Prima Línea", aliado ideológico de la temida organización guerrillera urbana Brigadas Rojas, dijo hoy aquí que ha abandonado su lucha armada contra el Estado, según afirmó uno de sus dirigentes.

El grupo terrorista de izquierda Prima Línea (Línea del Frente) es considerado responsable de veintenas de asesinatos de jueces, guardias de prisiones, hombres de negocios y policías desde que emergió en Turín, a mediados de la década de 1970.

"Hemos decidido que la experiencia de Prima Línea ha terminado", dijo Paolo Zambianchi, que es juzgado aquí junto con otros sospechosos de pertenecer al grupo, acusados de una serie de actos terroristas. Zambianchi dijo que hablaba en nombre de todo el grupo.

Al hablar a periodistas durante un receso de la sesión del tribunal, el dirigente manifestó que resultaba claro que la lucha armada "ya no era un medio apropiado para promover el bienestar de las máquinas de la década de 1970".

—Favor pase a la página 37.

## Política de Inmigración Sufre Revés en E.U.

MIAMI (EE.UU.), abril 14 (EFE).— La política de inmigración de la Administración norteamericana ha sufrido un serio revés, al considerar el poder judicial como discriminatoria la detención de más de 1.700 refugiados haitianos, en los últimos años.

Abogados y grupos de ayuda a los refugiados de distintos países que buscan asilo en Estados Unidos, califican la decisión tomada el martes por el Tribunal Federal de Apelación de Atlanta (Georgia) como "una de las medidas legales más importantes de las últimas décadas" y confían en que sus efectos abarquen a todos los refugiados.

El tribunal de Atlanta, en una sentencia de 136 páginas, no sólo mantiene la vigencia de una decisión anterior del Juez Federal de Miami, Eugene Spellman, sobre trato discrimi-

natorio a los haitianos, sino que establece que todos los que buscan refugio en Estados Unidos, deben ser informados sobre su derecho a pedir asilo político, y ayudados por las autoridades a realizar los trámites necesarios.

"Desde el punto de vista de la Administración, se ha abierto una caja de Pandora para los refugiados y los que buscan asilo político es una decisión de capital importancia", comentó a "EFE" Robert Boyer, abogado de numerosos refugiados nicaraguenses.

La decisión del Tribunal reconoce que ciertos derechos recogidos en la Constitución estadounidense se deben aplicar a cualquier persona que intente penetrar en este país, y que su expulsión deberá depender del resultado de esa petición de asilo.



**INTERROGADOS.** Gdansk, Polonia, abril 14. — Los esposos Walesa, Danuta y Lech, en su apartamento luego que ambos fueran interrogados por separado por la policía polaca, en torno a las recientes declaraciones del líder del clandestino sindicato "Solidaridad" sobre reuniones sostenidas con el resto de dirigentes proscritos. (UNIFAX II de UPI).



**ACTOR EN FESTIVAL.** Nueva York, abril 14. — El actor Cary Grant, izquierda, nacido en Bristol, Inglaterra, es recibido anoche en el Museo Metropolitano por los organizadores del Festival "Gran Bretaña saluda a Nueva York". Aparecen a continuación del actor, William Macomber, del Museo y Richard Barrie de la Casa Fabergé, que auspicia el festival.